

Gmünd-Duo bei der EM

LUFTPISTOLE Monika Karsch und Philipp Grimm schießen in Moskau.

KELHEIM. Zum Höhepunkt der närrischen Zeit haben die beiden Luftpistolen-Schützen Monika Karsch und Philipp Grimm anderes im Sinn als Ulk und Klamauk. Die beiden Aktiven des Bundesliga-Klubs SV Kelheim-Gmünd treten zu Beginn der nächsten Woche bei der Europameisterschaft in Moskau an. Die Regensburgerin Karsch (31) legt am Faschingsdienstag an; der Gmünder Neuzugang Grimm (21) ist am Aschermittwoch zugange.

Ebenfalls mit von der Partie ist Altmeisterin Munkhbayar Dorjsuren, die auch mit 44 Jahren noch zu den weltbesten Schützinnen ihres Fachs zählt. Die gebürtige Mongolin schießt allerdings nicht mehr für Kelheim-Gmünd. Ihr und Moni Karsch ist eine Medaille auf alle Fälle zuzutrauen. Beide langten bei der EM im Vorjahr zu und sicherten sich Edelmetall sowohl im Einzel als auch im Team. Youngster Grimm wird sich solche Meriten erst verdienen müssen. (mar)